



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Rosa Ringli-Schlatter

erfahren durften.

Einen besonderen Dank geht an Frau E. Suppiger und Herr Pfarrer Bänziger für die einfühlsame und liebevoll gestaltete Abschiedsfeier sowie für die musikalische Umrahmung. Wir danken der Spitex Steinmaur-Neerach für die langjährige Betreuung und den Mitarbeitenden im Hirzelheim Regensberg, welche unsere Tante so liebevoll umsorgt haben. Wir danken für den Blumenschmuck, die zahlreichen Karten und grosszügigen Spenden an die Stiftung Hirzelheim Regensberg und für späteren Grabschmuck.

Vielen Dank an alle, die Rosa während ihres Lebens Gutes und Liebes erwiesen haben.

Steinmaur, im April 2017

Die Trauerfamilie